

Lic. Hugo Carlos González Mercado

Nace el 21 de diciembre de 1945 en Ciudad Madero, Tamaulipas.

Realiza sus estudios de primaria en la escuela Artículo 123 Lauro Aguirre, secundaria en la Nocturna Federal por Cooperación número XI, bachillerato en la Preparatoria Madero.

Cursa la carrera de Licenciado en Derecho en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas de 1963 a 1968, en cuanto a estudios de postgrado cuenta con Especialidad y Maestría en Derecho Privado, cursados en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas y llevó a cabo estudios de Doctorado en la misma rama del Derecho.

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Secretario de acuerdos del Juzgado Primero de Primera Instancia del Ramo Civil del Segundo Distrito Judicial del Estado, del 30 de marzo de 1968 al 28 de abril de 1970.

Se desempeñó como Juez de Primera Instancia del Ramo Civil del Juzgado Segundo de Primera Instancia, correspondiente al Segundo Distrito Judicial del Estado, del 29 de abril de 1970 al 24 de febrero de 1972.

Fue Supervisor de Escuelas Preparatorias en el sur del Estado dependientes o incorporadas a la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Ocupó el cargo de Presidente de la Mesa Directiva de la Academia de Maestros de la Facultad de Comercio y Administración de Tampico de la Universidad Autónoma de Tamaulipas en el año 1987 y Vicepresidente de la Mesa Directiva actual.

Ha sido miembro del Consejo Técnico de la propia Facultad de Comercio y Administración de Tampico de la UAT, durante los últimos 8 años.

Fungió como Abogado Postulante de los Tribunales de los estados de Tamaulipas y Veracruz de 1972 a 1981.

Lic. Hugo Carlos González Mercado

Ocupó el cargo de Juez Primero de Primera Instancia del Ramo Civil en la ciudad de Tampico, Tamaulipas desde el 1 de abril de 1981 al 9 de mayo de 1989.

Fue nombrado Magistrado de número adscrito a la Primera Sala Civil Unitaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, desde el 10 de mayo de 1989 hasta el 9 de julio de 1999, separándose del cargo por jubilación.

Fue Magistrado en funciones de Presidente del H. Supremo Tribunal de Justicia en las ausencias periódicas del Titular de la Presidencia, conforme al sistema rotativo reglamentario.

Actualmente es Notario Público número 114, Titular, en ejercicio en el Segundo Distrito Judicial del Estado que comprende los municipios de Tampico, Madero y Altamira.

Se ha desempeñado como maestro titular de las materias Derecho Civil (en todos sus grados), Derecho Fiscal I, Introducción al Estudio del Derecho, Derecho Constitucional y Derecho Administrativo, impartiendo cátedra en la Facultad de Comercio y Administración de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, tanto en Tampico como en Ciudad Victoria y en el Instituto de Estudios Superiores de Tamaulipas; además ha sido maestro de carrera desde el año 2001 hasta la fecha.

***Fuente:** Información proporcionada por el Lic. Hugo Carlos González Mercado.